



Joaquín Miranda, candidato a presidir el Grupo, en el exterior de las instalaciones de Las Mestas. J. M. PARDO

«Si salgo presidente, al Grupo le aportaré cariño, dedicación y experiencia»

Joaquín Miranda
Candidato a la presidencia del Grupo Cultura Covadonga

«Las acciones judiciales de la junta directiva contra el Ayuntamiento se llevaron a cabo en base a los testimonios de los colectivos afectados»

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. Joaquín Miranda (Gijón, 1963) presentó el viernes en sociedad su candidatura a presidir el Grupo. Tesorero de la entidad durante los últimos ocho años, fue también director de la Sociedad Mixta de Turismo en tiem-

pos de Paz Fernández Felgueroso en la Alcaldía.

—¿Por qué se presenta?

—El Grupo es tan especial en mi vida y en la ciudad que merece la pena trabajar por su futuro. He estado ocho años cuidando el dinero del club, y ahora estoy convencido de que puedo aportar a la entidad.

—Su candidatura era casi un secreto a voces... ¿Le costó decirse?

—Tardé porque durante estos ocho años he sido consciente de primera mano del trabajo, el sacrificio y la responsabilidad que su-

pone presidir un club de esta envergadura. Por el Grupo haré lo que haga falta.

—¿Qué le aportaría al club si sale elegido presidente?

—Lo primero que le diría es que aportaré cariño y dedicación. Y luego, y no es baladí, le aportaré la experiencia y conocimiento que he adquirido durante mi etapa al frente de la tesorería del club.

—Dice José Carlos Sarasola, previsiblemente su único rival en la carrera presidencial, que la anterior junta directiva deja un poso de tensión en la entidad.

PIRAGÜISMÓ

«El objetivo último es volver en unos años al Piles, que sigue siendo la mejor opción»

SOCIOS

«Desde la pandemia el número ha decrecido; lo lógico sería igualar las altas y las bajas»

¿Cree que es así?

—La verdad es que no. Vengo todos los días a la sede de Las Mestas y no siento la tensión que dice Sarasola. Respecto a la campaña electoral, déjeme decirle que emplearé todas mis energías en presentar mi proyecto. No tengo intención ninguna de polemizar con quien se presente a la presidencia.

—¿Cree que la batalla judicial que ha mantenido el Grupo con el Ayuntamiento a cuenta del anillo navegable ha deteriorado la imagen de la entidad?

—No. Quizá por lo repetitivo de la noticia, pero no por la intención del Grupo de defender el piragüismo. Yo estoy encantado con que se haya pacificado la relación con el Ayuntamiento.

—¿Si Joaquín Miranda hubiera sido presidente, hubiese llevado la batalla hasta el Tribunal Supremo? ¿Hubiera mantenido una relación tan bélica con el Ayuntamiento?

—Es una pregunta muy difícil porque hay que dejar claro que esto no es una decisión de una sola persona. Sin ir más lejos, el miércoles se consultó con los padres, los vecinos y la federación la retirada de los recursos y el traslado del piragüismo a Poniente.

—Sí, pero para la presentación de recursos judiciales, e incluso para llevar el caso al Supremo, no se consultó a los afectados.

—Fueron decisiones en base a lo que nos decían los colectivos afectados. Por eso le digo que el miércoles les volvíamos a preguntar con luz y taquígrafos qué les parecía la solución. De todas formas, déjeme decirle que yo soy el tesorero del Grupo, no todas las decisiones de la junta estaban incluidas en mi área de trabajo.

—Hoy (por ayer) en EL COMERCIO salen los veteranos diciendo que la dársena de Poniente no es el lugar correcto...

—La dársena no estará impecable de un día para otro. Estoy seguro que podremos mejorar las condiciones, e incluso estaremos abiertos a nuevas ubicaciones. El objetivo final será volver al Piles.

—¿Mantiene la esperanza de volver al Piles?

—Es el lugar idóneo y más cercano. Creemos que se puede volver,

pero ahora hay que hacer un paréntesis. Debemos esperar a que se acabe la obra y la financiación, y después ya veremos.

—¿Desarrollará el plan director del club si sale elegido presidente?

—No sé si con ese nombre, pero está claro que el club necesita la creación, el desarrollo y la optimización de las instalaciones de la entidad. Cuantos más espacios tengamos readaptamos, mucho mejor.

—En Las Mestas, por ejemplo, ¿qué mejoras implantaría?

—La de Las Mestas es la sede más complicada porque es en la que más metros faltan. Aquí, lejos de la readaptación, hay infraestructuras que se deben mantener y mejorar. Hay instalaciones que quizás no se haya mirado de la forma más completa.

—¿Qué planes tiene para La Torre?

—No tengo ningún plan definitivo, porque además en esa finca hay otro ratio de edificabilidad. Buscaremos a gente experta que nos pueda ayudar a definir sus usos.

—¿La sede de Mareo tiene capacidad de mejora?

—La sede de Mareo ha crecido mucho, pero podría haber crecido mucho más. Nuestras instalaciones allí son excelentes y tienen un gran potencial. Me esforzaré por que gane presencia de los socios. Hay que desmitificar que está lejos de la ciudad; por la minera se tardan siete minutos.

—¿Y qué planes tiene para Begoña?

—Begoña es nuestra sede más social. Me gusta mucho el ambiente que hay orientado a los juegos de mesa. Ahora los cursillos de Yoga y Pilates le han dado bastante vida. También me gusta que sea un espacio a donde los jóvenes van a estudiar, porque en el Grupo además de deportistas creamos a personas.

—¿Sería partidario de abrir la puerta a nuevos socios?

—Le hablo de memoria, pero creo que la entidad aún no ha llegado al número máximo de socios permitido. En los últimos años, por primera vez en la historia, ha decrecido el número de socios. Desde la pandemia hemos perdido socios, ya no hablo de crecer, hablo de igualar.

—Fue director de la Sociedad Mixta de Turismo de Gijón en tiempos de Paz Fernández Felgueroso. ¿Qué recuerda de aquella época?

—Tenía 40 años. No sabía casi nada de Turismo, y la vida me dio una oportunidad para especializarme. Pusimos en marcha la tarjeta y el bus turístico, los hoteles de cadena, inauguramos el casino, Talasoponiente y el Acuario.

—Era un cargo político. Después de los enfrentamientos que tuvo Corripio con el PSOE. ¿Cree que si gana estarán más tranquilos en la Casa del Pueblo?

—Siempre pensé que el Grupo no se tiene que posicionar nunca en política.